

**Staatskanzlei**  
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24  
4509 Solothurn  
Telefon 032 627 20 70  
Telefax 032 627 21 26  
[www.so.ch](http://www.so.ch)

## **Medienmitteilung**

### **«Kulturveranstalter im Gespräch» thematisiert Atelieraufenthalte**

**Solothurn, 27. April 2012 – Zum sechsten Mal beleuchtet die Anlassreihe «Kulturveranstalter im Gespräch» am Freitag, 4. Mai (18.30 Uhr), einen Bereich des Kunst- und Kulturschaffens. Diesmal widmet sich der öffentliche Anlass dem Thema «Künstlerateliers» und findet im Alten Spital Solothurn statt.**

Die Fachkommission Kulturaustausch des Kantonalen Kuratoriums für Kulturförderung pflegt seit einigen Jahren die Anlassreihe «Kulturveranstalter im Gespräch», um Personen, die im Kunst- und Kulturbereich tätig sind, zusammen zu bringen. Jeweils wird ein bestimmtes Thema aufgegriffen, zu welchem die Gäste ihre Erfahrungen austauschen und vom Wissen anderer profitieren können.

Am kommenden Freitag, 4. Mai, steht der öffentliche Anlass zum sechsten Mal auf dem Programm. Im Alten Spital Solothurn moderiert Jakob Fuchs, Moderationscoach bei SRF, ein Podiumsgespräch. Auf diesem werden Victorine Müller (Bildende Künstlerin, Grenchen/Zürich) und Jaap van Bemmelen (Musiker, Solothurn) von ihren Erfahrungen im Künstleratelier in Paris berichten, das der Kanton Solothurn in Zusammenarbeit mit dem Kanton Aargau anbietet. Müller war 2011 im Künstleratelier, van Bemmelen im Jahr 2006. Ebenfalls auf dem Podium sind Heinz L. Jeker-Stich, Präsident des Kuratoriums für Kulturförderung

des Kantons Solothurn, und Eva Gauch, die als Betriebsleiterin des Alten Spitals auch das dortige Künstleratelier betreut.

Es sollen Fragen aufgegriffen werden, was ein Atelieraufenthalt bzw. ein Auslandstipendium Kunstschaffenden bringt oder welche Vorbereitungen auf diese zukommen. Auf der anderen Seite wird diskutiert, wieso Institutionen überhaupt ein Atelier anbieten und was sie von den Kunstschaffenden, die es benutzen, erwarten.

Nach dem Podium und einem kurzen Einblick in das Künstleratelier im Alten Spital, das derzeit vom neuseeländischen Künstler Matt Ellwood benutzt wird, ist bei einem Apéro Gelegenheit für weitere Gespräche.

**Weitere Auskünfte erteilt:**

Fabian Gressly, Projektleiter « Kulturveranstalter im Gespräch VI: Künstlerateliers », Mitglied Fachkommission Kulturaustausch Kantonales Kuratorium für Kulturförderung Solothurn, 032 622 32 73 / 076 375 91 73

**«Kulturveranstalter im Gespräch**

**Freitag, 4. Mai 2012, ab 18.30 Uhr im Alten Spital Solothurn**

Podiumsdiskussion moderiert von Jakob Fuchs mit

- Victorine Müller
- Jaap van Bemmelen
- Heinz L. Jeker-Stich
- Eva Gauch